



Nuevo sistema de telecomunicación conectará a hospitales de O'Higgins en emergencias

A partir de ahora los 15 establecimientos hospitalarios de la región, Centro Regulador del SAMU, SAR Oriente y Servicio de Salud O'Higgins, se encuentran enlazados a través de un sistema de telecomunicaciones que les permitirá mantener la conectividad frente a cualquier emergencia o desastre que pueda afectar las comunicaciones normales, como ha ocurrido con los terremotos o los incendios forestales que han afectado en años anteriores a distintas zonas de O'Higgins. Esto se logró gracias a una inversión de más de 60 millones de pesos en equipos y antenas que realizó el Servicio de Salud, donde se contó con el apoyo técnico de SENAPRED para la

adquisición, quien también facilitó el uso de la frecuencia para el funcionamiento de la red de comunicación. La puesta en marcha de esta red se llevó a cabo en el Hospital de Pichilemu porque, tal como destacó el delegado presidencial, Fabio López, "esta es una zona que actualmente presenta problemas de conectividad telefónica, no sólo en emergencias y desastres, sino también en el día a día, por lo cual es importante este proyecto que ha concretado el Servicio de Salud O'Higgins, que permite estar conectados de forma permanente". Por su parte, el director del Servicio de Salud O'Higgins, Jaime Gutiérrez, resaltó la importancia que tiene para



la red asistencial el estar con este nivel de comunicación "de primer nivel, tecnológico, digital, que nos permite estar conectados en todo momento con nuestros distintos dispositivos y así estar más preparados ante cualquier tipo de emergencia o desastre que pueda afectar a nuestra Región y que se suma a la conectividad que actualmente tienen nuestros móviles SAMU y ambulancias de APS de la región con el Centro Regulador". Finalmente, el director de SENAPRED, Marcelo Montesinos, felicitó al Servicio de Salud O'Higgins

"por esta gran iniciativa, que va a fortalecer y robustecer nuestro sistema de comunicaciones para estar mejor preparados, mejor coordinados y más prontos a responder ante alguna emergencia en nuestra región, para nosotros es un motivo de orgullo y satisfacción ver como instituciones que son integrantes del sistema regional de prevención y respuesta ante el desastre, como es el Servicio de Salud, tienen claridad absoluta de la importancia que revisten las emergencias en nuestros servicios".

Inversión del Servicio de Salud y apoyo de SENAPRED permitió concretar la instalación de radios y antenas que mantendrán la conectividad en las emergencias.